

EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL



Fiscalía vuelve a fracasar

Juez determina no vincular a Mauricio Audirac, ex secretario de Finanzas, por desvío de recursos por 2 mil 300 mdp

EL DICTAMEN / REDACCIÓN

Una vez más la Fiscalía General del Estado (FGE) se queda corta en su investigación y proceso contra otro ex funcionario estatal ahora en el caso de Mauricio

Audirac, al tiempo que la Fiscalía sigue sin resolver los casos de feminicidios, asesinatos y secuestros en la entidad.

El ex secretario de Finanzas y Planeación durante la administración de Javier Duarte, Mauricio Audirac, fue no vinculado a proceso por el delito de desvío de recursos por un monto de 2 mil 300 millones de pesos.

Este jueves en una audiencia celebrada en los juzgados de Pacheco Viejo, el juez Francisco Javier Hernández Lima determinó la no vinculación a proceso del exfuncionario para dar cumplimiento al amparo 528/17 emitido por el Juzgado Segundo de Distrito. Cabe recordar que Audirac



El ex secretario de Finanzas y Planeación Mauricio Audirac seguirá en libertad.

recobró su libertad en diciembre de 2017 cuando se cambiaron sus medidas cautelares, pero este jueves fue absuelto por completo.

Se le acusada de un presunto desvío de recursos por un monto de 2 mil 300 millones de pesos del Seguro Popular durante el ejercicio fiscal 2014, pues de acuerdo a la Fiscalía General del Estado habría solicitado al exdirector de este sistema transferencias entre los días 26 de noviembre y 16 de diciembre por el monto dicho.

Fue detenido hace dos años en Puebla en un operativo coordinado entre agentes de la Agencia Estatal de Investigación y la Fiscalía General del Estado.

DEPORTES 1

¡Sí habrá olimpiada!

El titular del IVD, David Pérez Medellín, confirmó la participación de Veracruz en la Olimpiada Nacional y Nacional Juvenil 2019



Podría Pemex recortar hasta 16 mil plazas

PRINCIPAL 8



Instituto evaluador perderá autonomía

PRINCIPAL 8

PRINCIPAL 2

Reporta SHCP avance en bloqueo de dinero ilícito



AGENCIAS/EL DICTAMEN

PRINCIPAL 8

Caro Quintero logra detener extradición



AGENCIAS/EL DICTAMEN

PRINCIPAL 8

Eligen a magistrada Electoral para Xalapa



AGENCIAS/EL DICTAMEN

Supervisaré AMLO entrega de apoyos hoy en Veracruz

XALAPA, VER.- (AVC)

Este 29 de Marzo el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador visitará la zona norte de Veracruz.

Serán los municipios de Tantoyuca, Poza Rica y Tuxpan los que visite para supervisar que la aplicación de los apoyos federales se de en tiempo y forma, adelantó Manuel Huerta Ladrón de Guevara, delegado federal en Veracruz.

“Viene a esta revisión de que hace Andrés de que no estemos fallando, viene a revisar los trabajos sociales del Bienestar, al mismo tiempo se acompaña del gobernador, es clave para el trabajo que hacemos y seguramente van a dar a conocer otros proyectos y otros programas”.

De visita en el puerto de Tuxpan para hacer la entrega de apoyos a estudiantes del Tebaev en la comunidad de Santiago de la Peña, Manuel Huerta no descartó que el presidente supervise las acciones que se están llevando a cabo en torno a la seguridad.

“¿Habrá observaciones en el tema de la seguridad?”

“Sin duda, el tema de nuestra estra-



El presidente Andrés Manuel López Obrador visitará hoy la zona norte de Veracruz.

tegia, porque nunca decimos mentiras, es ir a los problemas más sentidos, esto que estamos haciendo fortalece la seguridad ciudadana, porque estos jóvenes son carne de cultivo para otros que se dedican a llevarse a otras actividades pero no tan solo ir a atender a los jóvenes, sino al campo, se aprobó la guardia nacional.

También confirmó que el mandatario nacional estaría presentando otros programas como el de inclusión productiva así como programas complementarios a los que aplique el gobierno del estado.

Así como el posible anuncio para obras que en la región hacen falta pues consideró que ha estado “ol-

vidado” y como ejemplo mencionó que a Tantoyuca desde hacía más de medio siglo un presidente no iba a visitar aquel municipio.

Agregó que el presidente de la República será itinerante ya que en sus primeros 100 días de gobierno ya lleva más de 100 municipios del país visitados.

“VIENE A REVISAR LOS TRABAJOS SOCIALES DEL BIENESTAR, AL MISMO TIEMPO SE ACOMPAÑA DEL GOBERNADOR, ES CLAVE PARA EL TRABAJO QUE HACEMOS Y SEGURAMENTE VAN A DAR A CONOCER OTROS PROYECTOS Y PROGRAMAS

MANUEL HUERTA LADRÓN DE GUEVARA



PRINCIPAL 8

Invitan a conocer el buque Cuauhtémoc



PRINCIPAL 2

Toma de bodegas pone en riesgo la zafra 2019



ESTADO 1

Reabren relleno con ayuda militar